



Programa "Experiencia Estadio" de División El Teniente convoca a más de 10 mil personas en lo que va de 2024

Como parte de la apertura de sus instalaciones a la comunidad, el programa "Experiencia Estadio" de Codelco División El Teniente ha recibido 10 mil participantes en lo que va del año. La iniciativa tiene como objetivo que niños(as), jóvenes, adultos mayores y organizaciones sociales conozcan el Estadio El Teniente, vivan experiencias saludables y deportivas con profesionales expertos y aprendan de su historia. Durante las jornadas, las y los participantes disfrutaron de un recorrido por sus instalaciones y canchas. Además, este año, se inauguró en el recinto deportivo un mural y una maqueta a escala de sus instalaciones. El objetivo para 2024 es superar los 15.000 asistentes.

Rómulo García, coordinador del programa divisional, señaló que "estamos contentos por la respuesta positiva que ha tenido la comunidad. Para nosotros es importante acercar a las personas a disfrutar de un estadio de primer nivel. Queremos que la comunidad sea parte y participe en la realización de distintas actividades, en un entorno óptimo para el desarrollo de actividades físicas, comunitarias y sociales". Desde su creación, el programa

ha recibido a más de 23 mil personas venidas desde Coya, Machalí, Olivar, Coltauco, Alhué, Las Cabras, Rancagua, Requínoa, Lo Miranda y Doñihue, entre otras zonas cercanas a las operaciones de la minera.

Revivir la historia del recinto deportivo. Hasta la fecha, distintas organizaciones sociales, establecimientos educacionales, clubes deportivos, jardines infantiles y escuelas especiales han participado de sus actividades. En colaboración con diversas instituciones se han organizado torneos de fútbol y pádel regionales. Además, se celebraron competencias de

La iniciativa permite que la comunidad participe en visitas guiadas al principal recinto deportivo de la región, desarrolle experiencias deportivas y aprenda sobre la historia del lugar. La meta de este año es sumar 15 mil participantes.

natación y ajedrez, correspondientes a los Juegos Deportivos Escolares del Instituto Nacional del Deporte. Boris Páez, apoderado del club deportivo Escuelita del Barrio de Rancagua, agradeció la oportunidad de organizar una jornada deportiva. "Fueron más de 50 niños de distintas categorías. Esto aporta bastante porque los motiva con el deporte y el fútbol. Con

esto, uno se da cuenta de que la empresa hace cosas positivas por la comunidad y los niños", valoró. Rosario Gutiérrez, presidenta del club de adultos mayores Los Años Dorados, sostuvo que "todos estaban muy contentos de ver el estadio, sobre todo la exposición de balones históricos. No sabía de la historia del estadio. Es muy emocionante porque no lo conocíamos y quedamos fascinados

con estas instalaciones". Para Manuel Hernández Campos, coordinador de Extraescolar del Liceo Técnico Bicentenario Juan Hoppe Gantz y que visitó el estadio junto con 118 estudiantes, "la oportunidad fue valiosa porque estas permiten a los y las jóvenes vivir experiencias prácticas que complementan su formación". Esta actividad se enmarca en la estrategia de desarrollo del territorio con valor social de la cuprifera, que busca aportar a la calidad de vida y el enriquecimiento del legado deportivo regional.

